

CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB



千葉幕張ロータリークラブ週報

第1666号 2025年9月30日 天候 晴れ 写真 上野卓爾 執筆 岩館正雄 編集 事務局

☆☆ 会長挨拶 ☆☆



放生 知晃 会長

本日は米山奨学生の宮さん、卓話を楽しみにしております。また、野口泰三さんを新しい仲間としてお迎えすることになりました、後ほど入会式を執り行います。みなさん温かくお迎えください。

さて、しばらく例会の間が開きましたので、この間にクラブないし地区で行われたことをご報告したいと思います。

9/7には青少年交換の件で、地区の青少年交換委員会の方と当クラブより4名が打合せの機会を持ちました。受け入れ先（米国）で交換生が心無い言葉をかけられたり、現地校への訪問ができない等々の出来事があり、当クラブから地区へ申し入れをいたしました。今後、動きがありましたら、皆さまにご報告をさせていただきます。来週、今年度の短期交換生2名と次年度交換候補生の2名が来会されますので、宜しくお願ひいたします。

9/9は野球観戦例会でした。今シーズンの千葉ロッテは成績が振わず、この日も惜敗しましたが、親睦の場としては大いに盛り上がったと思います。

9/20には規定審議会の報告会がありました。正代議員であられる宇佐見 PDG が報告されました。規定改正の内容もさることながら、RI 事務総長の年収が1億円以上という内容が衝撃でした。規定審議会の内容についてはクラブ定款の改正を伴いますので、変更点等については、追って皆様にご報告できればと思っております。

9/27には財団セミナーがありました。財団寄付の使用用途、補助金の使用について説明がありました。

昨日9/29には地区のゴルフ大会が開催され、当クラブより4名が参加しました。ガバナー輩出クラブの市原中央 RC の皆さんとのマンパワーとホスピタリティが素晴らしいのが印象的でした。11/7には始平堂補佐主催の第3グループ合同ゴルフコンペが開催されますので皆さまのご協力が必要になります。よろしくお願ひいたします。

最後に、9/18前後に萬燈エレクトと岩井田さん、小川さんがフィリピンに行かれました。これは、

次年度に向けたグローバル補助金プロジェクトを見据えた打ち合わせであり、当クラブとしても大きなチャレンジとなる事業です。フットワークの軽さには本当に頭の下がる思いです。時期を見て萬燈エレクトからもご報告をいただければと思っております。

また地区より森島年度の地区的委員の推薦依頼も届いております。自薦他薦等ありましたら会長幹事までお声がください。地区の委員としての活動は、貴重な経験と人脈の構築につながり、皆さまご自身の成長はもちろん、クラブの活性化にもつながるものと確信しています。

理事会報告。※理事会議事録参照

★入会式★

野口 泰三 新会員

諸法律事務所
職業分類：弁護士
年齢：51才
紹介者：始平堂玄昌
放生 知晃



《寄付表彰》

ロータリー財団 メジャードナー（レベル1）

萬燈 知永子 会員



《寄付表彰》第3回米山功労者

植草 和典 会員



★米山奨学生卓話・奨学金授与★
2025年度 米山奨学生 宮 玉冰 さん



テーマ「留学とロータリーくれた大切な経験」

自己紹介

出身：中国 山東省 威海

学校：江戸川大学 社会学部

現代社会学科 3年

興味：神社巡り、絵を描く

出身地の 中国・山東省威海市 は日本や韓国に近い町です。

海に囲まれた自然豊かな都市です。

海鮮料理や観光地としても有名です

中国での学校紹介

学校：威海方正外国语学校（高校時代）

学科：介護

日本への短期研修の経験

- ・日本の介護技術の高さに注目
- ・先生の推薦で参加し、介護施設や文化を体験
- ・この経験が日本留学を目指すきっかけになりました！

社会学を選んだ理由

高校卒業後、千葉県蘇我の日本語学校に入学。

お盆の祭りで知らない人同士が一緒に踊る様子や、道路を封鎖して行われる祭りの雰囲気が好きで、日本文化に興味を持つようになりました。介護よりも日本文化を深く学びたいと思い、社会学を専攻することを決めました。

現在の研究内容

現在は民俗学ゼミに所属し、流山市の七福神巡りを題材に、神社や寺院の文化について学んでいます。七福神マップを活用し、現地を訪問することで、御朱印や七福神像、六地蔵、神仏習合の痕跡などを観察しています。こうしたフィールドワークを通じて、日本の宗教文化の多層的な面を少しづつ理解できるようになりました。

これから

下半学期は、ゼミグループで神社の御守を中心に研究を進める予定です。御守の種類や役割、地域

との関わりを調べることで、日本の神社文化をさらに深く理解したいと考えています。

ロータリーとの出会い①

ロータリーに入ってから、色々な国の人と知り合うことができました。私の大学はコロナの影響で留学生がとても少なく、しかも中国出身の人がほとんどだったので、他の国の人と話す機会はありませんでした。ロータリーを通じて、いろんな国の人と交流できたことは、自分にとってとても貴重でありがたい経験になっています。

ロータリーとの出会い②

神輿を担ぐ体験もさせてもらいました。神社文化にも興味がある私にとって、ただ見るだけでなく、一緒に参加できたことが本当に嬉しかったです。普段は外から眺めるだけなので、こうして実際に体験できたのはとても貴重で、このような機会を頂けたことに本当に感謝しています。



ロータリーを通して、たくさんの人と交流する機会をいただきました。ロータリーの方々の温かさや親切さを感じるとともに、さまざまな考え方や価値観に触れることができました。

また、異なる国や背景を持つ留学生たちとも交流でき、これは学校生活の中ではなかなか得られない経験だと思います。私にとって、留学生活の中でも特に大切で貴重な経験になりました。このような機会をいただけたことに、心から感謝しています！

幹事報告

放生 知晃 会長

- ・当クラブより推薦しました次年度青少年短期交換志願生2名が合格しました。

『ニコニコBOX』

放生知晃 会長

前橋和郎、尾形文貴、萬燈知永子、富山保昭、
岩館正雄、鈴木達矢、岩井田晴信、長谷部浩 各会員

9/30 合計￥29,000 累計￥296,440

出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
9/30	31	10	21	67.74 %
9/16	31	休	会	(確)

RI会長メッセージ:

「よいことのために
手をとりあおう」
UNITE FOR GOOD

会長
幹事
会報委員長

放生 知晃
高橋 潤一
川上 良子

会長エレクト
次年度 幹事

萬燈 知永子
原 秀明

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール
Tel: 043-296-1112
事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーシン千葉ビル 7F
Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525
E-mail: makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>